

Aujourd'hui nous sommes le lundi 22 juillet, et nous fêtons Sainte Marie Madeleine, disciple de Jésus.

Je fais silence et je me rends présent à ce moment de prière. Je laisse monter en moi le désir de mieux connaître le Christ, pour mieux l'aimer. A l'image de Marie-Madeleine, je m'approche de lui avec confiance, et je demande la grâce de me laisser aimer. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit, Amen.

Nous écoutons un texte de sainte Thérèse, ma vocation c'est l'amour.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 3 du Cantique des Cantiques.

Paroles de la bien-aimée. Sur mon lit, la nuit, j'ai cherché celui que mon âme désire ; je l'ai cherché ; je ne l'ai pas trouvé. Oui, je me lèverai, je tournerai dans la ville, par les rues et les places : je chercherai celui que mon âme désire ; je l'ai cherché ; je ne l'ai pas trouvé. Ils m'ont trouvée, les gardes, eux qui tournent dans la ville : « Celui que mon âme désire, l'auriez-vous vu ? » À peine les avais-je dépassés, j'ai trouvé celui que mon âme désire : je l'ai saisi et ne le lâcherai pas.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Celui que mon âme désire ». J'imagine Marie Madeleine au tombeau. Elle cherche éperdument celui qui est son Seigneur. Il est mort et son corps même a disparu. En elle, il y a un vide béant. Je contemple cette femme qui cherche, à la fois triste et habitée d'un fol espoir. Quel sentiment fait-elle naître en moi ?

Point 2

« Je l'ai cherché, je l'ai cherché et je ne l'ai pas trouvé ». Je peux me souvenir d'un moment de ma vie où j'ai attendu ou cherché quelqu'un que j'aime, un ami, un parent, un conjoint, un enfant... Je revis mes sentiments à ce moment-là. Est-ce que je cherche le Seigneur avec la même intensité ?

Point 3

« J'ai trouvé celui que mon âme désire... Je l'ai saisi, je ne le lâcherai plus ». A peine la bien-aimée du Cantique des cantiques a-t-elle trouvé celui qu'elle cherche à saisir, elle ne veut plus le lâcher. Comment vivre l'amour sans posséder, sans enfermer. A l'image de Jésus, je demande au Seigneur de m'apprendre à aimer en liberté, avec du lâcher-prise.

J'écoute à nouveau ce texte du Cantique des Cantiques, et je m'arrête sur les verbes chercher et désirer répétés dans le texte. Je les laisse m'habiter.

Je peux m'adresser directement au Seigneur, comme à quelqu'un que j'aime et qui est proche. En toute confiance, je suis invité à lui partager le fruit de ma prière, ou toute autre joie ou préoccupation qui m'habite en ce moment.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen